

Massy : le street art donne de la couleur à la place du Grand Ouest



Massy, mercredi 18 octobre 2017. Avec l'appui du collectif Quai 36, l'artiste de street art GoddoG a réalisé une fresque colorée de 290 m² sur une longue palissade bordant de futurs logements étudiants. DR

Impossible de la manquer. Depuis peu, une impressionnante fresque a élu domicile au cœur de la place du Grand Ouest, dans le quartier Atlantis de Massy. Une œuvre composée de camaïeux et de lignes de couleurs qui se croisent pour donner forme et vie à des silhouettes.

Sur 290 m², cette œuvre réalisée par Damien Mauro, plus connu dans l'univers du street art sous le nom de GoddoG, flanque un bâtiment destiné à être démoli pour accueillir des logements étudiants. « Nous travaillons beaucoup avec le milieu de la construction et de la promotion immobilière », explique Jonas Ramuz, à la tête du collectif Quai 36.

L'automne dernier, ces passionnés venus de Paris avaient déjà investi Massy, avec pour objectif de « produire de l'art dans l'espace public afin de le rendre accessible au plus grand nombre ». « Mettre de la lumière et de la couleur dans la vie des gens, je crois que cela fait sens », estime Jonas, déjà prêt pour d'autres opérations du même type à Massy.